
学校運営協議会 議事録 

 

学校名 河内長野市立天野小学校 

校長名 宮城 正樹 

 

開催日時 令和７年３月７日（金） 16：00 ～ 17：30 

開催場所 河内長野市立天野小学校 会議室 

 

協議内容（項目） 

１ 会長挨拶 

 

２ 令和6年度学校教育アンケートについて(別紙参照) 

  ・PTAの負担を減らしてほしいという要望あり。 

  ・下校時刻に関しては、ホームペーに載せる際には削除している。 

   ⇒サニータウンの回覧板には、下校時刻が載ってしまっている。 

  ・トイレに行った靴で体育の柔軟運動をすることに抵抗を感じている親もいる。 

   ⇒スリッパを用意しても履かないのでは…。 

  ・PTAに参加していない人ほど廃止をしてほしいと言っているのではないか。 

   ⇒PTAに入ることによって繋がりが増えるというメリットもある。 

  ・学校に対して感謝を述べているのは２件。 

 

３ 各委員会の具体的な取組み内容の協議 

（ア）学力・体力向上委員会 

…あまちゃん塾 

      年間の活動としては良かったのではないかと思われる。下校時の歩く速度が

速いと感じたが、きちんと下校できていると思う。参加人数は年々減ってい

るという印象。 

 

（イ）支援交流委員会 

…あまちゃんルーム 

 今年に入ってから閉鎖している。児童が落ち着かないことにより３学期は閉

鎖中。来年度に関しては、教員よりどのような方向性で運営するかを会議す

る予定。雨の日のみ開ける案もあるが、雨の日の方が落ち着きのない姿が見

られる。 

 

…体験入学での昔遊び 

      新一年生とその親からも評判が良かった。 

 

 

 

（参考様式） 



（ウ）施設支援委員会 

…運動場整備案(サッカーゴール、プール奥の枯草山) 

 サッカーゴールは、市教委に修繕要望を出し、錆びた部分を溶接した。購入

するとなると40万円近くすることもあり、溶接を行った。 

枯れそうな桜の木は伐採していく方向で考えなければならない。 

   プール奥の枯草山に関しては、プールの授業時の緊急時に邪魔になるので処

理しなければならない。重機で掘って移動できれば。 

 

     …運動会準備 

      今年度は雨天であったため行わず。 

 

…校内清掃への協力 

 今年度は猛暑の影響もあり行わず。 

 

４ 今年度の成果と課題 

  ・グループ分けをして協議を行ってきたが、学校主体で動いていくのが一番良いと思

われる。何かしないといけないからするのではなく、児童の為にできることをする

今の天野小学校のスタイルを続けていけばよいのではないかと思う。 

  ・地域の方と教師がたくさん会話することによって、様々な意見を言い合えている。

学校に地域の方が来ていただけることにより、とても助かっている。 

  ・先生同士の繋がり、仲の良さは大切。その方が地域の方々も学校に入っていきやす

い。 

  ・バタバタしてしまう部分があったので、その部分を地域の方々にサポートしていた

だいているところはとても大きい。 

  ・地域の人々と過ごすことによって、子どもたちにもいい影響も出てきているので、

これからも繋がりが必要である。 

 

５ その他 

 

６ 校長挨拶 

  ・5月 16 日に万博へ遠足予定。１～６年生まで全員で行く予定。バス・引率ボランテ

ィアに関しては市費負担。 

  ・天野地区の休耕田に関して、天野の里という名をつけた。その後、大阪府の実験米

の名前を６年生に考えさせた。その名前が選ばれたので表彰予定。 

   

 

次回の会議日程 

日時 令和7年 6月下旬頃 午後４時 00分より 天野小学校 2 階会議室 

 


